



# Sinopsis

JUDUL BUKU : PSIKOLOGI PERSONEL

PENULIS : NAJIB AHMAD MARZUKI

Psikologi personel mengutarakan pendekatan dan perspektif dalam aspek psikologi yang berkaitan dengan faktor-faktor personel di tempat kerja. Fokus penulisannya adalah dalam bidang psikologi personel melalui cabang disiplin psikologi industri dan organisasi. Dijelaskan bahwa psikologi personel merupakan sub bidang dalam disiplin psikologi industri dan organisasi yang membicarakan pengurusan sumber manusia dari aspek psikologi. Buku ini menjelaskan bagaimana prinsip-prinsip psikologi dapat diterapkan untuk memahami, mengembangkan, dan mengelola sumber daya manusia (SDM) secara efektif. Penulis menguraikan konsep-konsep dasar psikologi yang berkaitan dengan perilaku individu di tempat kerja, termasuk motivasi, kepribadian, sikap, dan kinerja, serta bagaimana hal ini mempengaruhi produktivitas dan kepuasan kerja.

Selanjutnya, buku ini membahas secara mendalam topik seleksi dan penempatan karyawan yang efektif. Najib Ahmad Marzuki menjelaskan bahwa proses rekrutmen dan seleksi tidak hanya tentang menemukan orang yang memenuhi persyaratan pekerjaan, tetapi juga tentang menilai kesesuaian individu dengan budaya organisasi. Selain itu, penulis memberikan wawasan tentang pentingnya pengembangan dan pelatihan karyawan, di mana peningkatan kompetensi dan keterampilan menjadi faktor penentu dalam keberhasilan personel di tempat kerja. Buku ini juga menyoroti pentingnya evaluasi kinerja sebagai alat untuk meningkatkan produktivitas dan keterlibatan karyawan. Penulis membahas berbagai metode penilaian kinerja yang dapat digunakan untuk memberikan umpan balik yang konstruktif, serta pentingnya penghargaan dan pengakuan dalam memotivasi karyawan. Selain itu, buku ini membahas peran penting kesejahteraan mental dan fisik personel dalam menjaga keseimbangan antara kehidupan pribadi dan profesional.

Secara keseluruhan, Psikologi Personel memberikan panduan yang sangat berguna bagi siapa pun yang ingin memahami dan menerapkan prinsip-prinsip psikologi dalam pengelolaan SDM serta memperdalam pengetahuan mengenai perilaku manusia dalam organisasi. Penulis memberikan pandangan tentang bagaimana memanfaatkan psikologi untuk menciptakan tenaga kerja yang lebih produktif, termotivasi, dan sejahtera.

**DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog**

**No. Serdik : 202409002014**

**SPPK ANGKATAN-1 T.A 2024**